



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 207 - 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional adquiere 6 millones de soles para construcción de instituciones educativas en Contumazá

El Gobierno Regional de Cajamarca logró obtener cerca de 6 millones de soles en el fondo concursable de FONIPREL, lo que va a permitir construir e implementar cinco instituciones educativas de las localidades de El Mote, Santa Ana, Amanchaloc, El Prado y Gallicto Ciego en la provincia de Contumazá.

El Gobernador Regional, Porfirio Medina Vásquez, manifestó que después de una rigurosa evaluación sólo los gobiernos regionales de Cajamarca, Ayacucho y Junín lograron obtener presupuesto para proyectos de inversión pública.

“El Fondo de Promoción a la Inversión Pública Regional y Local (FONIPREL) estará destinando 5 millones 420 mil soles, gracias al expediente bien elaborado por parte de nuestro equipo técnico. De 25 gobiernos regionales, solo tres pudimos acceder a presupuestos económicos”, resaltó Porfirio Medina.

Se creará cinco infraestructuras educativas que cumplan con los estándares normativos de locales escolares del nivel inicial, se obtendrá un adecuado mobiliario, kits y módulos educativos para los niños. Se estará beneficiando a 985 escolares y se capacitará a los directores y docentes de las cinco instituciones educativas.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 20 de julio de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA